



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

プール開き

6月5日（木）さわやかな快晴ときれいに輝く水が子どもたちを待っていたかのようなプール開きの日を迎えることができました。まず、朝の時間に、全校生そろってのプール開き集会を行いました。集会では、体育委員会の子どもたちが、めざして欲しい各学年の到達目標を知らせてくれました。またその後の初泳ぎでは、子どもたちの笑顔がたくさん見られました。これから水泳学習では、自分なりのめあてをたてて、安全に気を付けながら取り組んで欲しいと思います。



各学年の到達目標

1年	ふしうき	5秒
2年	けのび	5m
	けのばた	10m
3年	面かぶり	クロール 15m
4年	クロール	25m
	背泳ぎ	25m
5年	クロール	50m
	平泳ぎ	25m
6年	クロール	50m
	背泳ぎ	50m



小学校の水泳学習が始まった1年生。入ってみると気持ちよかったです。宝さがしも楽しそうでした。

フラフープを使ってリレーをしている2年生です。最後には、自由時間を楽しみました。

初日は、小プールで宝さがしなどを楽しんだり、2年生までの活動をやってみたりした3年生です。



小プールで、ふしうきやワニさん歩き、宝さがしで水に慣れた後、大プールに移って活動した4年生です。

7月に年長さんと水泳交流を予定している5年生。今日の宝さがしのような楽しい活動を計画してくださいね。

懐かしいかもしれないダルマうきをしている6年生。小学校で最後の水泳学習を楽しく安全にがんばってください。

委員会活動

今年度も上高瀬小学校では、9つの委員会があり、5、6年生が活動しています。写真は、保健、図書、計画、体育、美化、給食、園芸、放送、掲示の各委員会の6月3日の活動の様子です。5月の活動を振り返ったり、体育館のガラスをきれいにしたり、全校生を楽しませようとクイズを考えたり・・・様々な活動をしていました。



読み聞かせ

今年度もPTAふれあい委員会の方々が、各学級で読み聞かせをしてくださいます。6月6日（金）には、1、2年生に聞かせてくださいました。お話を世界にひたっている様子が後ろ姿からもうかがえました。ふれあい委員会の皆様、ありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。



さぬきっこ陸上カーニバル大会

6月7日（土）、丸亀競技場で、第1回さぬきっこ陸上カーニバル大会があり、5、6年生25名が出場しました。リレー、100m走、走り幅跳び、ジャベリックボール投げで日頃の練習の成果を発揮しようとがんばりました。8位に入賞し表彰されたり、自己ベストを出すことができたり、もう少し記録を伸ばしたかったと悔しがったりと結果はそれぞれですが、一人ひとりの健闘はすばらしいものでした。

